
今回もHES通信をお手に取ってくださりありがとうございます。
№55では、リーダーとして頑張る一人のスタッフをご紹介いたしました。電気工事士になるきっかけや、これまでの経験
談などを聞く事ができ、人によって本当に様々な背景があっておもしろいなぁ、と感じつつ記事を作成いたしました。
また、今回は4年ぶりの納涼会が実現。納涼会としては、屋外バーベキューは初の試みでした。暑い中、若手社員の相
場君が一生懸命焼いてくれたお肉やエビを味わいながら、外での活動もいいものだなと実感いたしました。これからも
皆が元気で安全に仕事ができるよう、また楽しく食事ができるように私も日々励んでいきたいと思います。(上村)
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経営理念
ありがとうで感動を！

基本理念
すべてに感謝！

営業理念
私たちは、スピード対応を
モットーに、御客様にマッチ
したサービスを誠意と感謝を
込めて提案することによって、
御客様と共に発展します

経営ビジョン
最適な設備運用を支援
する設備サービス業で
日本一を目指します
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編集後記

最近のHES 社内での活動の一部をご紹介いたします

上半期反省会・表彰会
2023年8月10日事務所3Fにて

表彰会

資格取得や講習受講に努めた者、社内や個人、健康

目標の達成に向けて頑張った者などを表彰しました。

上半期 反省会
上半期(2～7月)の反省会を行いまし
た。各自の上半期の活動についての
進捗や反省事項などを報告し、下半
期の行動計画を発表しました。

納涼会
2023年8月10日 やすらぎ提にて

4年ぶりに納涼会を開催しました。場所は信濃川のほとり。

シーフードのバーベキューを楽しみました。

初の「ミズベリング」体験は猛暑真っ最中ではありましたが、

テントの中で和気藹々と楽しいひと時を過ごしました。



　

　　　

  株式会社長谷川エンジニアリングサービス
                                      代表取締役 長谷川雄一

平素から皆様には大変お世話になりましてありがとうございます。

弊社は7月で上半期を終え、8月から後半戦に入りました。8月には恒例の

上半期反省会を行い、半年の反省と残り半年の計画調整などを行いまし

た。今年は久しぶりに懇親会をやすらぎ堤で開催することができました。

直接顔を合わせながらの会話は楽しく、コミュニケーションの大切さを改め

て感じました。

昨年8月4日にの記録的豪雨で弊社グループ会社の株式会社長谷川電

気工業所の本社（村上市坂町）が床上浸水の被害に遭いました。社屋、倉

庫、福利厚生施設、資材、作業車などが水没し、経済的にも大きな損失に

なりました。社員総出で自社及び地域のお客様の復旧にあたりました。

今年も九州、秋田などの水害のニュースを見るたびに昨年のことを思い

出し、新潟は大丈夫かな？と不安になります。

特に今年は史上最高レベルの高温が世界各地で記録されております。

新潟県内も猛暑日が続き、雨が全く降らない日が続いており、まとまって

大雨が降らなければ良いが、と気になります。

この気候も温暖化（気候変動）の影響と見られています。気候変動が生

態系に影響を与え、様々な生物が絶滅の危機に瀕し、また長年営まれて

いる農業や漁業にも影響を与えております。

コロナ、戦争と他の大きな問題に目を奪われがちですが、温暖化という

地球規模の問題にも、各国が予算を割き早期の対策を打ってもらえれば

と思います。

私たちにも次々と様々な問題が降りかかってきます。何が起きるかわか

らないのですから、全てのことに対してが完璧な備えをすることは不可能

です。

そう考えると、いざという時には「身近な人と互いに助け合うしかない」の

だと思います。普段から周囲の人とコミュニケーションをとり、助け合える

関係を作っておくことが大切だということです。それが、最も重要なBCPと言

えるかもしれません。

弊社も微力ながら皆様の役に立つパートナーになれるよう努力して参り

ます。引き続きよろしくお願い申し上げます。

『コミュニケーションはBCP』

H E S 通 信
～技術力アップとチーム力向上を目指して～日々奮闘するリーダーをご紹介！

今回は、現場で日々作業に励み、社内でもリーダーとして奮闘するスタッフにいろいろ聞いてみました！

□■ 今回ご紹介するのは… ■□

鈴木 晃 （すずき あきら）

2020年 入社

サブチーフ

■ 電気工事士になろうと思ったきっかけは？
実家が電気工事店なので、子供の頃から電気の仕事

をしたいと思っていました。

■ この仕事をやってみて嬉しかったこと
一番はお客様が喜んでくれたときに、自分も嬉しく思います。
他は未経験な業務や不安要素がある仕事が無事に完了した
ときは、嬉しさ半分・安心半分といった感じでしょうか。

■ この仕事をやってみて辛かったこと
沢山ありますが、一番は「自分の発言や行動が原因で現場の
雰囲気を悪くしてしまった」ことでしょうか。
他には床下の狭いところで奥まで入りすぎてしまい、出られな
くなってしまったことです。同僚と一緒だったので何とか助けて
もらえましたが、一人だったらと思うとゾッとします。

■ 自身のスキルアップのために頑張っていること
やったことが無い事に積極的に挑戦することを心掛けています。
技術や現場の種類が広く、いろいろなことができるところが、この
仕事の面白いところだと思います。

■ 社内のチームワークを良くするために努力していること
私がこの会社に入って一番に感じたのはチームワークの良さ
でしたので、自分としては特に意識していることはありません。

■ 今頑張っていること・取り組んでいること
私は中途採用なので、お客様に覚えて頂けるような良いイメージの
対応を日々心掛けています。

■ これから挑戦したいこと

会社レベルアップの為に、若手の育成に尽力したいと考えています。

■ 仕事以外での気分転換の方法

今は釣りとキャンプです。

来年はマグロを狙うつもりです。

■ ひと言どうぞ

熟慮断行

何事も前向きに引き受け、一つ一つの業務を最後まで丁寧に取組んでもらっていま

すので、安心して仕事を任せることができます。

また大規模な現場管理業務を数多く行ってきた経験も持ち合わせており、会社内で

のミーティングなどでは、施工方法や管理業務についての良きアドバイザーとしても活

躍してもらっています。

施工管理や修理修繕は現在も行ってもらっていますが、さらに省エネや新しい技術

の案件などにも積極的に取り組んでもらっています。今後、実績をつくり、より営業力

や技術力の向上に活かして欲しいと思います。
また部下のキャリア形成へのアドバイスにも期待したいと考えています。

(取締役マネージャー 阿部 崇)

阿部マネージャーよりひとこと


